



# Nuevo León

## Deuda ahogara futuras administraciones

Nuevo León se encuentra a un paso de estar entre los estados peor calificados por la adquisición de nueva deuda en todo el país

28 de agosto de 2012 por Staff Sexenio



Fotografía por: *Especial*

Monterrey, México.- **Nuevo León es la segunda entidad más endeudada del país** por lo que la aprobación de nuevos créditos por **2 mil 900 millones de pesos** limitará sin duda alguna el margen de maniobra de las futuras administraciones, aunando a esto resentirá a la hora de ser calificado por lo que es probable que baje la calificación niveles apenas encima del grado de inversión, explican especialistas en el tema.

Los analistas consideran y coinciden en el hecho de que se está **abusando** de los esquemas de **endeudamiento y refinanciamiento** al contratar créditos por 10 mil 900 millones de pesos en unas cuantas semanas.

**Carlos González Barragán**, analista del **Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP)** explicó que el impacto en el servicio de la deuda se verá reflejado en la futura Administración, al negociarse periodos de gracia, esto es que los pagos se den en un par de años.

Lo que implica dijo que bajen las calificaciones, porque las empresas que clasifican a Nuevo León no tenían contemplados nuevos créditos.

"No es posible que 10 mil millones de pesos más de deuda (la contratada por 2 mil 900 millones de pesos y la que se contraerá por el Periférico), clasificada como con responsabilidad o sin ella, no afecten la nota (de calificación)", comentó.

Ante esto dijo González Barragán los partidos de oposición en el nuevo Congreso local deben actuar con firmeza y evitar más endeudamientos para los siguientes tres años.

En tanto que **Humberto Panti**, analista de la calificadora **Fitch Ratings** explicó que la nueva deuda presionará aún más las finanzas del Estado.

En este momento dijo están en el proceso de revisar la calificación, lo cual culminaría dentro de tres o cuatro semanas, y si deciden cambiar la nota del Estado bajaría del nivel actual de A- (A menos) a un nivel de BBB (Triple B).

De los 29 estados calificados por Fitch Ratings, 8 tienen nivel de calificación de BBB+ y menores, en la actualidad Coahuila y Zacatecas son las entidades peor calificadas con BB+ (Doble B).

***De bajar la calificación de Nuevo León al nivel de BBB+, se ubicaría a un paso de estar entre los peor calificados del país.***